

Mesdames et Messieurs les Inspecteurs Pédagogiques de français,  
de mathématiques et de vie scolaire,  
M. le Directeur des Services Départementaux de l'Education Nationale,  
M. le Recteur

sous couvert de Monsieur Salem BEJIA,  
chef d'établissement du collège Georges BRASSENS de Brazey en Plaine,

Nous sommes des enseignants du collège de Brazey, syndiqués (à FO, à.....) et non syndiqués. Nous nous permettons de vous écrire car nous avons été désignés pour participer à une formation intitulée « nouvelle sixième » le mercredi 13 décembre de 14h à 17h au collège Edouard Herriot à Chenôve. Nous n'envisageons pas de nous y rendre pour les raisons suivantes.

D'une part aucune information à ce sujet n'a été communiquée depuis le début de l'année scolaire et nous n'avons pas demandé à participer à cette formation. D'autre part, ce temps hors classe est un temps de travail précieux pour nous (correction et préparation de cours) et un temps de repos psychologique où il n'est pas nécessaire d'enchaîner avec les cours l'après midi.

De plus, si un tel stage un mercredi après midi remet en cause notre organisation professionnelle, il met aussi fortement à mal notre organisation personnelle et familiale. En effet, nos familles s'organisent autour de cet après midi spécifique afin de permettre de planifier des rendez-vous médicaux, de s'épanouir, de développer la culture et la socialisation au travers d'activités sportives et culturelles.

C'est pourquoi, nous vous demandons qu'aucune conséquence ne soit retenue et envisagée pour les collègues qui ne participeront pas à cette formation, d'autant plus qu'ils auront déjà assurés leur mission d'enseignement le mercredi matin de 8h à 12h.

Nous connaissons les directives du ministère concernant la formation continue, mais nous vous demandons de continuer à organiser les formations sur des temps de face à face pédagogique, comme vous l'avez déjà fait et non hors temps scolaire. Nous avons le soutien de nos organisations syndicales (FNEC-FP-FO, .....) que nous avons contactées et avec qui nous avons eu des échanges par mail et en présentiel lors d'HIS. Bon nombre d'entre elles ont déjà exprimé, dans des instances, des courriers ou des communiqués, notre revendication.

Soyez assurés, Mesdames, Messieurs, de notre dévouement au service public de l'Education Nationale.

Bien respectueusement,

Avec le soutien de la FNEC FP FO, du ....les enseignants des collèges de Brazey en Plaine.